



Einladung Exkursion Ersatzneubau Betriebsgebäude Fischzuchtanlage, Klosters

Dienstag, 10.09.2024
16.00 - 18.00 Uhr

Treffpunkt

Cappweg 5, 7250 Klosters-Serneus, 16.00 Uhr

Programm:

Führung durch das neue Betriebsgebäude, begleitet von Andreas Kohne, Kantonsbaumeister, Markus Grischott, Projektleiter HBA, Thomas Reidt, Fischereiaufseher AJF. Zum Abschluss ein kleiner Apéro.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Mit dem neuen Betriebsgebäude werden die räumlichen und betrieblichen Voraussetzungen für die Weiterführung der Fischzuchtanlage in Klosters des Amtes für Jagd und Fischerei geschaffen. Der Kanton Graubünden betreibt in Klosters seit bald hundert Jahren eine Fischzuchtanlage. Der Standort am südlichen Dorfrand von Klosters Platz am Seewässerlibach erweist sich als ideal und soll auch in Zukunft für die Fischzucht genutzt werden.

Zu den Aufgaben der Fischzucht Klosters gehören die Haltung von Muttertieren, die Nachzucht von Muttertieren, der Laichfischfang, das Streifen der Laichtiere, das Erbrüten von Eiern, die Aufzucht von Besatzfischen und das Aussetzen der Jungfische. Sie betreut die Regionen Prättigau sowie Landwasser- und Albulatal. Die Anlage besteht heute aus dem Betriebsgebäude mit Bruthaus, einem Geräteschuppen, einem kleinen Stall mit Garage sowie den offenen Aufzuchtteichen. Die zur Verfügung stehenden Räume decken den heutigen Raumbedarf nicht und effiziente Betriebsabläufe sind eingeschränkt.